

学校・地域・PTA の活動から

【自転車を安全に乗るための
自転車免許教室を開催：3年】

昨今、自転車による交通事故は大変増加しており大きな社会問題となっています。埼玉県では小学生を対象に自転車の安全な乗り方と基本的な交通ルールを体得させて交通安全に対する意識を高めようとしています。そして中学年に「自転車免許教室」を実施しています。今年本校では3年生を対象に保護者の協力も得て実施しました。学科試験の他に模擬コースで交差点での渡り方や一時停止などの実技試験を行いました。日頃から常に安全に努めてみましょう。

（「ブタベルサハラ」は（乗車や一時停止でも「後方自転車点検の合言葉）確認）や「左からの乗降」を）



【新一年生を迎え
最初の通学班会議】

4月23日、28日で今年度の最初の通学班班長会議と通学班会議を行いました。これは新一年生と一緒に登校してきたこれまでの様子を振り返り、今後みんなが安全に登校できるよう各班で話し合っていくものです。これからも大人の方々のご指導・ご協力よろしくお願いたします。

通学班ごとに班員が集合し、これまでの登校の様子を反省し、今後の通学のために約束ごとを確認します



先頭は班長、続いて1年生2年生3年生……最後尾は副班長という順で並んで登校します



「針ヶ谷ふれあい子ども教室」
の活動から

【「土曜チャレンジスクール」を開始】

「針ヶ谷ふれあい子ども教室」は、さいたま市が実施する「チャレンジスクール事業」の針ヶ谷小で実施している名称です。今年度針ヶ谷小の「針ヶ谷ふれあい子ども教室」は「土曜チャレンジスクール」（略して「土チャレ」）で実施します。6月10日から原則月2回土曜日に開催します。これについては、実施前の月に「もよおし内容・申込書」を全児童に配布し希望を募ります。



2月1日の「土チャレ」では『今日の思い出』を自然物や粘土で表現し、ビンの中に保存しました。

3月1日の「土チャレ」は「木目込みの手まり」という手工芸です。素敵な布を球体の切れ目に押し込んで作ります。

